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Будни и праздники заводских 
железнодорожников

состояние  заболеваемости,  меня  замещает  при 
необходимости). Занимается общественной работой давно, 
дело  свое  знает,  к  людям  относится  душевно.  Молодец, 
одним словом.

-  У  вас  все  члены  профкома  такие 
самостоятельные?  Никого  не  приходится 
подстраховывать, беря часть обязанностей на себя?

-  У нас нет освобожденного инструктора, который бы 
занимался  художественной  самодеятельностью.  Комиссию 
по  культурно-массовой  и  спортивной  работе  возглавляет 
оператор  множительных  и  копировальных  машин  Галина 
Ивановна  Евграшина.  Ее  конек  –  спорт,  у  нее  вся  семья 
спортивная. Как физорг – она прекрасный организатор, и в 
том, что уровень спортивных достижений управления вырос, 
немалая ее заслуга. А вот в культурно-массовой работе нам 
с кадровиком приходится ей помогать. Надо же и сценарий 
написать,  и  репетиции  проводить,  а  главное  -  людей 
подобрать, то есть вовремя разглядеть, кто на что способен. 
От этого половина успеха зависит. Зато как приятно потом 
на  концерте  слышать  восторженные  отзывы  благодарных 
зрителей!  Под  Новый  год,  например,  красный  уголок  был 
полон, люди в проходах стояли. А какая Верка Сердючка из 
Натальи  Юрьевны  Солодкой  получилась!  Она  за 
воплощение этого образа на карнавале приз получила. Это, 
кстати, еще один талантливый человек, которому до всего 
есть дело. Она тоже член профкома, возглавляет комиссию 
содействия семье и школе.

- Какие еще мероприятия этого года остались в 
памяти как наиболее яркие?

- В интеллектуальной игре «АЗы наук» в прошлом году 
наша команда  участвовала  впервые,  а  в  этом -  вышла в 
финал!  В  конкурсе  "Леди  ГАЗ"  наша  претендентка,  к 
сожалению,  до  финиша  не  добралась.  Но  ведь 
запоминаются не только победы. Порой на подготовку, когда 
буквально  из  ничего  делаешь  нечто,  уходит  столько 
творческих сил,  что этот отрезок жизни становится ярким, 
насыщенным и оставляет в душах людей заметный след. А 
это уже немало.

Проводим смотры на лучшую профсоюзную группу, на 
лучшего уполномоченного по охране труда. Поддерживаем 
шефские  связи  с  двумя  детскими  учреждениями  (№11 
«Полянка» и №99 «Ладушки») и школой №37.

-   Я  помню,  у  вас  замечательные  выставки 
народного творчества проводились...

-   В  этом  году  мы  не  стали  организовывать  такую 
выставку,  потому  что  День  работников  железнодорожного 
транспорта предполагается отмечать под открытым небом. 
Зато  будет  выставка  стенных  газет.  А  еще  концерт, 
"Веселые старты", спортивные соревнования и много других 
интересных мероприятий.  Не хочется заранее раскрывать 
все секреты. Лучше приходите к нам на праздник - сами все 
увидите.  А  работникам  УЖТ  в  преддверии  торжеств  я 
желаю  как  можно  меньше  проблем  и  как  можно  больше 
удачи, радости и здоровья. Пусть задорные искорки в ваших 
глазах  и  улыбки  как  можно  чаще  озаряют  счастливым 
светом ваши лица!

Нину  Власовну  ПОДГУЗОВУ  я 
оторвала от дел (извинившись, 
разумеется,  хотя  и  у  меня 
работа - редакционное задание) 
в  самый  разгар  подготовки  к 
Дню открытых дверей,  который 
железнодорожники  решили 
устроить  в  честь  профессио-
нального  праздника  и  75-летия 
УЖТ. Да и поток текущих дел не 
остановишь:  во  время  нашей 
беседы  к  председателю 
профкома то и дело  подходили 
работники  с разными неотлож-
ными вопросами  и  она  что-то

подписывала,  что-то  отмечала  в  журнале,  объясняла, 
например, где получить путевку в детский оздоровительный 
лагерь или материальную помощь на лечение...

-  Нина  Власовна,  чему  в  последнее  время  (не 
считая  подготовки  к  юбилею)  вы  уделяли  максимум 
внимания?

-  Организации  льготного  питания.  У  нас  есть  своя 
столовая, но не все могут получать горячив обеды регулярно. 
Многие  работают  по  графику,  из-за  чего  часть  смен 
приходится  на  ночное  время,  на  выходные  дни,  когда 
столовая закрыта. Люди приносят еду с собой. У нас есть где 
разогреть,  где  пообедать  в  приличных  условиях.  Но  мы 
считаем,  что  возможность  реализовать  свое  право  на 
получение  компенсации  за  питание  должны  иметь  все. 
Поэтому  я  неоднократно  поднимала  в  профкоме  завода 
вопрос  о  выдаче  сменщикам  сухих  пайков,  не  раз  вела 
переговоры с руководством комбината питания, и мы нашли 
компромиссное решение, которое устраивает всех.

С  другой  стороны,  с  людьми  тоже  приходится  вести 
разъяснительные беседы, чтобы они не обделяли себя из-за 
недопонимания  того,  в  чем  состоит  их  выгода.  Иные 
малообеспеченные говорят: "У нас денег нет, чтобы обедать 
в  столовой".  -  "Так  тем  более  вам  следует  туда  ходить  и 
радоваться,  что  кормят  фактически  бесплатно!  Ведь 
потраченные деньги к вам вернутся. Зачем отказываться от 
дополнительных 600 рублей?  Не  можете  сразу  найти такую 
сумму, начните хотя бы со 150 рублей в месяц", - убеждала я 
их. И люди пошли в столовую.

Чтобы  не  было  очередей,  мы  разработали  график 
посещения,  назначаем  дежурных,  которые  следят  за  его 
соблюдением.  У  нас  есть  группа  контроля  за  работой 
столовой,  которую  возглавляет  приемосдатчица  Галина 
Викторовна Никонова. Она занимается этой работой недавно, 
но  подошла  к  поручению  ответственно  и  вполне  с  ним 
справляется.

- А кто в профкоме ваша правая рука?
- Мой заместитель Татьяна Николаевна Гурылева. Она 

возглавляет  комиссию  соцстраха  (выдает  путевки  в 
санатории,   оформляет    больничные   листы,   анализирует 
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